

Bericht Nachwuchsleitersitzung am 18.08.2025 in Echsenbach

Jugendhauptgruppe Waldviertel Mädchenauswahl:

In der abgelaufenen Saison wurde der 6. Platz erspielt. Danke an die Vereine Waldhausen/NÖ, Echsenbach und Rappottenstein für die Austragung der Heimspiele.

Die neue Saison beginnt mit zwei Sichtungsspielen gegen die U12 von Arbesbach und die U12 von Nondorf. Die erste Runde im EVN Girls Day Bewerb wird am Sonntag den 14.9.2025 in Windigsteig gegen die JHG Süd gespielt. Die zweite Runde ist am 4.10.2025 in Weinburg gegen die JHG West/Mitte. Die dritte Runde wird im Rahmen des Lehrganges in Lindabrunn gegen die JHG Nordwest/Mitte gespielt. Der Trainingslehrgang findet vom 14.- 16.11. 2025 in Lindabrunn statt. Auch das Futsalturnier aller 8 JHG Mannschaften wird am Samstag den 15.11.2025 in Lindabrunn gespielt. Spielberechtigte Jahrgänge sind max. 2 spätgeborene Spielerinnen des JG 2012 sowie die Jahrgänge 2013/14/15.

Mädchen:

Schrems stellt diese Saison zwei reine Mädchenmannschaften. Sie spielen in der Jugendhauptgruppe im U11 und im U9 Bewerb mit. Erfreulicherweise hat Irnfritz eine U8 Mädchenmannschaft gemeldet und wird Turniere bestreiten.

Am 23.2.2025 fand in der Sporthalle in Groß Gerungs ein U10 Mädchenfutsalturnier mit 4 Mannschaften statt. Schrems konnte dieses Turnier gewinnen.

Frauen:

Diese Saison sind nach längerer Pause wieder zwei Mannschaften aus der HG in der Frauenlandesliga vertreten. Neben Schrems schaffte auch Zwettl in einem Relegationskrimi gegen Göstling den Aufstieg. Die Zuschauerkulisse im Heimspiel war wieder beachtlich. Es gibt auch in der neuen Spielsaison 3 Frauen Gebietsligen. In der GL Mostviertel/Waldviertel spielen mit Irnfritz, Waidhofen/Thaya und Litschau drei Frauentams der Hauptgruppe Waldviertel mit.

Einen Erima Gutschein in der Höhe von 500 Euro bekamen Irnfritz, Waidhofen/Thaya und Zwettl zugesprochen.

Im German Cup, einem Hobbybewerb für Frauen, spielen drei Mannschaften aus dem Waldviertel mit (Eibenstein und Zwettl im Bewerb 8+1, Amaliendorf im Bewerb 6+1).

Sabine Fröhlich
Frauenreferentin